

Cher clients,

À partir du 11 janvier, il nous fera plaisir de vous servir sur rendez-vous pour vos projets essentiels en communiquant avec nous soit par téléphone au 819-568-1440 ou par courriel à tapis.neufs@couvreplancher.ca

Pour les projets non essentiels nous vous invitons à visiter le site web et nous faire parvenir vos demandes et questions par courriel également. Vous y trouverez nos fournisseurs ainsi que notre gamme de produits.

Ensemble nous y parviendrons, au plaisir de vous servir !
De toute l'équipe de Tapis Neufs de L'Outaouais !

Dear clients,

Starting January 11, we will be happy to serve you by appointment for your essential projects, by contacting us either by phone at 819-568-1440 or by email at tapis.neufs@couvreplancher.ca

For non-essential projects, we invite you to visit the website and send us your requests and questions by email as well. You will also find our suppliers as well as our range of products.

We will make it through this together ! We look forward to serving you!
From the entire Tapis Neufs de l'Outaouais team!